

あ ん た Anta らのことが知りたくて

※ブラジルではバクのことを“アンタ”とよびます

No.9

? なんでオス・メス分かれているの?

バクを眺めている方からのこんなギモン…

「お母さんと子どもは一緒に居るのに、お父さんは別の場所
でゴロゴロ。ヒトの場合は家族みんなと一緒に暮らしている
けど、バクは一緒にじゃなくて寂しくないの？」

ブラジルバク親子の姿を見て、なんで別々に過ごしているんだろう?というお声をよくいただきます。なぜかと言うと…

そういう動物なんです! Σd(*^-^*)

…もう少し説明しますと、バクは単独行動動物 (solitary animal) と呼ばれ、子育ての際に母親が子どもを連れてくる時以外は、基本的に1頭で生活する動物なんです。じゃあどうやってオスとメスは出会うの?という、前回ご紹介した「おしっこ」が重要な役割を果たしていて、あちこちにスプレーしたおしっこの匂いを頼りに、互いの場所を探すんです (^▽^)/

「えー、本当は仲悪いんじゃない…」(-_-;)」

いえいえ、ミノリとカルロスの相性はバッチリ♪

これまでも繁殖を目指して2頭を一緒にした時には、仲良くごはんを食べたりお昼寝したり、とても仲よし♪
3頭の子どもたちにも恵まれたナイスなペアなんですよ!



ちなみに、子どもは1歳くらいになると母親から離れて1人立ちします。ナットも7月10日で1歳に!少しずつ1人立ちの練習を始めているところなんですよ♪